

一年を振り返って

新型コロナウイルス感染症が蔓延して3年目を迎える中で、教育活動や学校行事等を昨年以上に推進できたのは、生徒諸君の努力と保護者の皆様のご理解とご協力のお陰であると深く感謝しております。

コロナ禍でありながら部活動においても、多くの部が素晴らしい結果を残した一年でもありました。特に硬式野球部は、春夏連続全道大会に出場し、全道ベスト4と大活躍でした。また、女子バレーボール部も3年生を中心に見事に全道大会出場を果たしましたが、後継者不足のため来年度からは休部となります。歴史ある部が休部となるのは大変残念ではありますが、また何時の日か復活し、活躍することを願いたいと思います。

さあ！いよいよ卒業される皆さんは新たなステージの始まりです。本校の建学の精神である信・望・愛を礎にして、今後の活躍に期待するとともに皆さんの未来に幸多きことを心から願っております。今後とも、生徒と教職員がともに手を携えて信頼される学校づくりの推進に誠心誠意努めて参りますので、保護者・地域の皆様の変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。



校長 山口 祐正

☆3年生の進路状況です！(2月25日現在)

	進学		就職		
	男子	女子		男子	女子
私立大学	7	3	道外	4	0
専門学校	3	5	道内	6	1
看護学校	0	1	管内	6	2
	19			19	

卒業生	38	合格・内定決定	38
-----	----	---------	----

～最上級生になるにあたって～
2年B組 安孫 遼
(苫小牧市立明倫中学校出身)

私は、最上級生になって、残りの学校生活で頑張りたいこと・成し遂げたいことが2つあります。

1つ目は、勉強と部活動(サッカー部)の両立です。どちらも自ら考えて積極的に行動に移すことが、将来に向けてきっと役立つと思うので、充実した学校生活を送るために全力で取り組みたいと思います。

2つ目は、将来に向けた行動です。将来の夢に向かって日々努力し、人の上に立つのにふさわしい人間になれるように1日1日を大切に、最後までやり切って、先生方に安心して送り出してもらえるように頑張りたいです。

☆3年生社会人セミナーを実施！

1月16～18日の3日間、3年生を対象に「社会人セミナー」を行いました。卒業を控えた3年生が『租税教室』『財政教育プログラム』『年金セミナー』など、社会に出たときに役立つ内容が盛りだくさんの3日間となりました。

3年生の進路先は、就職・進学と多岐にわたりますが、今回の研修で学んだことを活かしてほしいと思います。



☆野球部の斉藤君がドラフト1位で指名されました！

10月20日に行われたプロ野球ドラフト会議において、3年A組の斉藤優汰くんが広島東洋カープから1位指名を受けました。本校では2人目のプロ野球選手誕生という快挙です。

斉藤君は、広島の影響を「ファンと一緒に戦っているイメージ。若手の育成にも定評があると聞いているので安心している。」と語り、「これまで育ててくれた親や監督をはじめ、関係者の方への感謝を忘れず、プロとして活躍したい。」と奮闘を誓っていました。



☆生徒会執行部新旧交代式が行われました。



1月11日に旧生徒会執行部から新生徒会執行部へ引き継ぐ「生徒会執行部新旧交代式」が行われました。コロナ禍の対応が変わっていく新年度、新生徒会執行部には活発に活動してほしいと思います。

新生徒会長 挨拶

2年C組 湯沼 梨那
(苫小牧市立和光中学校出身)

この度、生徒会長に就任しました。私は、1年生の後期から生徒会に所属しましたが、最初はわからないことが多く苦労しました。現在も模索しながら生徒会の仕事に励んでいます。

中央高校は、生徒会が主催する行事が多く、それに比例して、生徒会としての仕事も多いので、一生懸命取り組むことはもちろんのこと、生徒会メンバーと協力して学校全体の活性化のために全力を尽くしたいと思います。



生徒会誌「柊」の第28号が発行されました。ぜひご覧ください。

行事の様子

～少人数教育で可能性を拓く！～

☆ウポポイで芸術鑑賞！

本校では3年に1度の行事として芸術鑑賞を行っています。今回はアイヌ文化に触れる機会をつくるということで、10月14日に白老町の民族共生象徴空間(ウポポイ)を訪れました。

アイヌの伝統芸能の鑑賞、15世紀以降のアイヌと和人の歴史についての説明を受けました。



☆薬物乱用防止講話を実施！

11月17日、函館税関苫小牧税関支署から講師をお招きし、税関の仕事や薬物の怖さについて学びました。不正薬物と麻薬の種類については一つずつ紹介され、「絶対に誘惑に負けてはいけない」と強く呼びかけてくれたことで、身近なところで危険があると自分ごとのように捉えることができました。



☆ネットトラブル防止講話を開催！

12月15日、北海道消費者協会より講師をお招きし、インターネット上で起きるトラブルについての講話がありました。成人年齢が18歳に引き下がったこともあり、ネット通販やフリマアプリ、SNSを利用する際の注意点について細かく説明していただきました。

必要のない勧誘はきっぱり断ることや、契約をする前には必ず先生や親、消費者センターに相談することの大切さを生徒は学びました。



☆選挙について学びました！

12月20日、苫小牧市選挙管理委員会事務局による出前講座を実施しました。近年の投票率の低下傾向を指摘し、「若者が投票しないと若者の声は政治に届かない」と強く訴えていました。現在は18歳以上に選挙権があるということもあり、4月にある統一地方選挙があることに触れていただいたおかげで、2・3年生は選挙に参加してみようという思いが強くなったようでした。



☆保育実習が行われました！

12月14日、2年生の「家庭基礎」の授業で、ひかり幼稚園を訪れ保育実習を行いました。

外遊びでドッジボール、絵本の読み聞かせ、折り紙で作成したウサギのメダルを園児にプレゼントする等、さまざまなことに取り組みました。先生の仕事の大変さ、子どもを育てることの難しさや大切さをしっかりと感じたようでした。



☆見学旅行に行ってきました！

2年生が、1月12～14日の2泊3日でお樽・ニセコ方面に見学旅行に行きました。小樽水族館の見学やニセコのスキー場でのスノーボードなど、短い期間ではありますが、一つひとつのプログラムを満喫していました。



部・局の活動

～夢に向かって！一人ひとりが輝く存在！～

◎硬式野球部

◇秋季北海道高等学校野球大会室蘭支部予選
2回戦 対 鶴川 7-4
準決勝 対 室蘭栄 6-1
決勝 対 駒大苫小牧 1-3

◎女子バレーボール部

◇全日本バレーボール高等学校選手権大会
苫小牧地区予選会
準決勝 対 苫小牧南 2-0
決勝 対 北海道栄 0-2

◇全日本バレーボール高等学校選手権大会
北海道代表決定戦

◎サッカー部

◇苫小牧地区高校ユース(U-17)サッカー選手権大会
▽グループリーグ
対 苫小牧高専 13-1
対 苫小牧工業 2-1
対 北海道栄 2-2
▽決勝トーナメント
準決勝 対 苫小牧東 1-0
決勝 対 駒大苫小牧 1-2

◇南北海道高校サッカー新人大会
1回戦 対 室蘭栄 2-0
準決勝 対 函館大谷 2-1
決勝 対 駒大苫小牧 0-3



◎アイスホッケー部

◇南北海道高校アイスホッケー大会
▽リーグ戦
対 駒大苫小牧 1-10
対 北海 1-3
対 北海道栄 4-5
対 苫小牧工 4-3
対 苫小牧東 2-1



◇北海道高等学校選抜アイスホッケー大会
▽グループリーグ
対 武修館 不戦勝
対 釧路工 2-3
▽順位決定戦
3位決定戦 3-4

◇北海道高等学校アイスホッケー選手権大会
1回戦 対 釧路江南 1-3

◎バスケットボール部

◇北海道高等学校バスケットボール新人大会苫小牧地区予選会

☆男子
予選リーグ 対 静内 123-46
対 苫小牧西 114-73
対 苫小牧南 114-81
決勝トーナメント
1回戦 対 苫小牧高専 99-66
準決勝 対 北海道栄 76-109
3位決定戦 対 苫小牧東 105-97

☆女子
予選リーグ 対 静内 123-46
対 苫小牧東 79-44
決勝トーナメント
準決勝 対 苫小牧総合経済 77-50
決勝 対 北海道栄 50-108

全道大会出場！



◇北海道高等学校バスケットボール新人大会
☆女子 1回戦 対 旭川明成 64-104

◇苫小牧地区高等学校バスケットボール冬季大会

☆男子
予選リーグ 対 静内農 189-11
対 苫小牧南 89-78
対 苫小牧西 112-93
決勝リーグ 対 駒大苫小牧 88-83
対 北海道栄 80-97
対 浦河 77-84

☆女子
決勝リーグ 対 苫小牧総合経済 63-57
対 苫小牧東 46-88
対 北海道栄 37-86



◎吹奏楽部

◇日胆地区ソロ・アンサンブルコンテスト
▽アンサンブルの部 銀賞